El Presidente manda ahora "al carajo" a líderes *charros* que exigen control de plazas

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

____AMLO aseguró que no dará el control de plazas transitorias a líderes charros aunque "tomen la Torre de Pemex". PAG. 15

AMLO manda "al carajo" a *charros* que pelean por las plazas de Pemex

Corrupción.

Multan a Glencore con 1,500 mdd por usar datos no públicos de Petróleos Mexicanos y otras firmas

OM AR BRITO Y REDACCIÓN CIUDAD DE MÉXICO

Apesar de que el sindicato petrolero aseguró que e habían cumplido sus demandas tras bloquear el martes vialidades en la Ciudad de México, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no dará el control de plazas de trabajadores transitorios a ese gremio aunque "tome la Torre de Pemex", y envió "al carajo" las prácticas de amiguismo o moches para conseguirlos empleos de base. Dijo que hay disposición al diálogo, pero las plazas no se les entregarán si no tienen la razón, porque las dan a sus preferidos y no a trabajadores con antigüedad; "los marinos saben qué es el carajo, que se vayan al carajo, nada más que hay que buscarle en el diccionario", indicó el Presidente en su conferencia mañanera.

Sancionan a multinacional

La suiza Glencore tendrá que pagar mil 500 millones de dólares por manipulación y corrupción extranjera y afectar a diversas firmas, entre ellas Pemex, dijola Comisión de Negociación de Futuros de Productos Básicos de EU (CFTC).

La orden de la comisión determinóquela conductamanipuladoray fraudulenta de la comercializadora de materias primas, defraudó a sus contrapartes, perjudicó a otros participantes del mercado y socavó la integridad de los mercados petroleros físicos y derivados.

La CFTC agregó que la conducta de Glencore involucró fraude y pagos corruptos a empleados y agentes de entidades estatales, incluso en Brasil, Camerún, Nigeria y Venezuela, y apropiación indebida de información confidencial de petroleras, incluso en México, con el fin de obtener una ventaja comercial.

El presidente de la comisión, Rostin Behnam, indicó que la manipulación de los mercados petroleros puede aumentar el costo que pagan los usuarios en gasolinas o para calefacción.

MILENIO buscó a Pemexpara conocer su postura y al cierre de la edición no hay respuesta.